



岡北中だより 9月号

令和6年
9月2日
発行

今年は例年以上の暑い夏で「熱中症警戒アラート」という言葉も耳なれるほどでした。暦の上では秋ですが、まだまだ暑い毎日が続いています。体育会の練習など、暑さ対策を十分して臨みましょう。

2学期は、様々な行事が待っています。また、勉強もしやすい季節に移っていきます。皆さん一人一人の力を大いに発揮できるチャンスの時期です。一方、あわただしく流されがちになるのも2学期です。生活ノートを活用するなど、けじめをつけた生活リズムを心掛け、1日1日を充実させていきましょう。

2学期も 気持ちのよいあいさつで 朝のスタート！

1学期末の7月8日(月)～16日(火)に、あいさつ運動を実施しました。生徒会執行部が声をかけ、毎朝8時から日替わりで各専門委員会の人たちが校門前に立って、登校してくる生徒と気持ちのよいあいさつを交わしました。

2学期も引き続き、笑顔で明るく、心のこもったあいさつで、清々しい1日の始まりにしていきたいと思います。

▶頭を下げた丁寧なあいさつ！「先言後礼」が身に付いていますね。



地域との つながりを大切に！

● 夏休みのボランティア ありがとう！

7月23日(火)に御野小学校、24日(水)に牧石小学校を6名ずつのボランティアが訪れ、絵本の読み聞かせを行いました。小学校の先生から「読み聞かせだけでなく、司会もあいさつも全部、自分たちでやりこなし、立派だった」というお褒めの言葉をいただきました。

7月27日(土)には、本校を会場に「みのサマーフェスタ」が行われました。ポスターは美術部が作成し、野球部・サッカー部は7張のテントの組み立てと片付けをしてもらいました。30名のボランティアは、ヨーヨーに空気を入れ、ゴムで留めておく準備や、金魚・スーパーボールすくい・ヨーヨー釣りの受け渡しをしました。皆さん、ありがとう！

● オリンピック選手の来校

パリオリンピック、アーチェリー競技に出場した本校卒業生の中西絢哉選手は、目標としていたメダルにはあと一步届きませんでした。個人戦・男子団体戦・男女混合の試合にすべて勝利し、アーチェリー競技日本人最高成績を収めました。

始業式でもお話しましたが、中西選手はパリから帰国した次の日の8月9日(金)に本校を訪れ、オリンピックの報告をしてくれました。母校や地域を大切にしてくれる気持ちが、とてもうれしく感じました。

岡北学区には、中西選手だけでなく中学校を大切にしている人が、たくさんお出でです。中学生を様々なところで応援してくれています。そんな素敵な地域の中で見守られて生活できる皆さんは幸せです。

2学期は、体育会、地域調べ、職場体験学習など、地域の人たちと関わりをもつ機会がたくさんあります。地域の人が「会えてうれしいな」「来てくれてありがとう」という気持ちになるように、行動してもらいたいと思っています。普段の皆さんのあいさつや態度からすれば、十分できると期待しています。

☆ 1学期 終業式での表彰 ☆

第7回 愛ラブおかやま川柳 地域貢献賞			
令和6年度 山口維新杯 剣道錬成大会	男子団体	第1位	
第59回 宮本武蔵顕彰 小中学生剣道大会	中学生男子の部	第1位	
令和6年度 備前西地区夏季体育大会 剣道競技の部	女子団体	第1位	
	//	男子団体	第1位
	//	女子個人	第1位 島村 咲愛
	//	男子個人	第1位 島村 碧英羅
	//		第3位 河田 大樹

☆ 2学期 始業式での表彰 ☆

第65回 岡山県吹奏楽コンクール予選大会	銀賞		
第36回 岡山市中学校総合体育大会	ソフトテニス競技の部 女子団体	第2位	
第36回 岡山市中学校総合体育大会	柔道競技の部 男子個人50kg級	第2位	松下 航大
第62回 岡山県中学校総合体育大会 剣道競技の部	男子団体	第1位	
	//	男子個人	第2位 河内 洸樹
東予ライオンズクラブ杯第27回愛媛県レディース剣道大会	中学生の部 女子団体	第3位	
第40回 中国中学校剣道選手権大会	男子団体	第1位	
令和6年度 全国中学校総合体育大会	第54回全国中学校剣道大会	男子団体	敢闘賞

	//	優秀選手	島村 碧英羅
第36回 岡山市中学校総合体育大会 剣道競技の部	女子団体	第3位	
	//	男子個人	第1位 島村 碧英羅
	//		第2位 江藤 春道
	//		第3位 河田 大樹
	//		第3位 河内 洸樹



◀ 剣道部男子団体の選手ら
(新潟市東総合運動センターにて)
予選リーグでは、西尾中(愛知県)、嘉手納中(沖縄県)に連勝。
決勝トーナメント1回戦で、杵築中(大分県)に勝利。準々決勝で、長崎南山中に惜敗し、第5位に贈られる敢闘賞を受賞。岡山県勢の全国中学校大会(剣道男子団体)でのベスト8進出は、10年ぶり。

9月の主な予定

13(金) クリーン作戦 20(金) 体育会 24(火) 体育会予備日 27(金) 2年生ふれあい講座発表会

● 勉強方法に迷っている人に

岡山大学公開講座「心理学の研究で分かった効果的な勉強方法」の案内を先週、配布しました。10月6日(土)10:00～12:00に開催され、教育心理学講座の岡崎善弘先生が講義していただきます。

自分の勉強方法が正しいのか、気になっている人は受講してみたいか、岡山大学に最も近い中学校としての利点を生かしましょう。申込みは岡山大学HPからです。